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第 1回 学校運営協議会                     開催日   令和 7年 4月 24日（水） 

                                           千代田区立富士見小学校第一会議室 

１７時～１８時１５分 

参加者 長嶋 幸  平井 由紀子  坂口 次郎   加藤 由佳  小林 加乃  吉澤 文子  石井 雅幸  

谷澤 由紀子  小林 晶子 （敬称略） 

小牧校長  鬼塚副校長  千藤主幹  川﨑主任  徳武主任  石田主幹                                                    

                                                   司会 千藤 理恵   記録 石田 みか 

 

１ あいさつ  校長 小牧 来太 

地域学校協働活動が盛んになり、地域コーディネーターが増えた。保護者の立場から、青少年委員の立

場からもそれぞれの立場で学校を見てほしい。年４回ある学校運営協議会では、年度初めの説明、教育活

動を見て、評価をしていただく。 

 

２ 委員紹介 

  各委員の自己紹介 

 

３ 委員長選出 

  委員長・・・昨年度に引き続き小木曾 正様 

 

４ 令和７年度 学校経営方針 校長 小牧 来太 

  基本方針３つ 

  １ 自分を見つめ、他者との違いを認め合う。 

  ２ 自分の思いや考えをもち、進んで学び行動する。 

  ３ 健康で安全な生活な心がけ、心と体をたくましくする。 

  富士見小の児童の学習能力は、とても高い。自分で学びを調整するのが苦手。間違えることを恐れる。 

 

５ 令和７年度の年間予定について  千藤 理恵 主幹教諭 

  １日の生活時程の昨年度からの変更・・・ 千代田区では、モジュールなし。１５分早く下校時間となる。 

  ６年生の箱根が、日光となる。 ４年生の保田臨海学校と５年生の嬬恋自然体験交流教室。 

  校外学習でなるべく本物に触れてほしい。 

  土曜授業について・・・ 暑さ対策として、１０月に体育学習発表会。 

  給食費の無償化に伴い、区で決められた数の給食日数。 

  ふれあいウィークについて 

  １２月に長年研究していた富士見小学校の研究授業を公開する。 

 

６ 令和７年度 教育活動  川﨑 麻実 主任教諭  徳武 舞 主任教諭 

  児童が自己決定・自己選択・自己調整をする。 

一人一人が、主体的になれるようにする。 

例  体育学習発表会  展覧会  委員会  異学年交流  ふじみガーデン  

おはなしかめさん   モロッコ王国との交流  わんぱく太鼓  など 

研究・授業について 

生活指導について    あいさつにて、教員と地域がつながる。 

こころのつながり委員会   道徳教育の充実  QUの活用   人権教育の充実 



７ 令和７年度 地域学校協働活動  地域コーディネーター 飯田様 坂口様 加藤様 小林様 

  昨年度より、複数回行っている地域の方に声を掛けている。 各学年との打ち合わせも実施。     

低学年・・・町の話   走る技術  昔遊び  町のお店  

中学年・・・出張所の話  車いす体験  森林調査 

高学年・・・農作業をやってみる（稲作）   造船   お医者さん   国際理解  外交官の話 

なかよし・・・緑のカーテンづくり 

美化委員会・・・ファーマーコースとガーデナーコースに分けてスケジュール 

屋上庭園で作ったものを給食で使うなどの案から、植える物の種類を増加。昨年育たなかったものは 

なぜ育たなかったのか調べる。千代田区のコンテストに参加しても良いのでは。 

「社会を明るくする運動」ミニ集会     ７／１（火）に行われる。  

 

質疑応答 

〇美化委員会について      

質問地域コーディネーターなどが関わるのは、この委員会だけ？ 

答え美化委員会だけで、人気のある委員会。 

〇体育学習発表会について   

質問各学年での実施？ 

答えコロナ対応時の各学年ではなく、全校で実施する。   

質問赤白は？応援団は？   

答え各学年に任されているので、昨年度は子供から意見が出て、４年生は赤白で行った。 

〇ガーデンパーティーについて  美化委員会で収穫したハーブを使ったハーブティーで癒されてほしい。 

〇委員会について     

質問いくつの委員会があるのか？ 

答え９つ 

〇ミニ集会について   

質問どのような集会をしているのか？ 

答え本日、全校で体育館で行った委員長紹介集会など。 

〇美化委員会の委員長選びについて  二人の候補者が出て、子供たちの投票で委員長が一人に決まった。

二人でも良いのでは。 

〇委員会の設定について    

質問どうやって決めているのか？子供たちの意見で、決めればよいのでは。  

答え昔と違い、代表委員は一つの委員会として設定。子供も忙しい。 

 

石井 雅幸 大妻女子大学 教授より講評 

子供たちが、自己決定している。地域の方とのかかわりの素晴らしい。委員会活動も特別活動に入ってい

る。体育行事なども、子供たちの自己決定に委ねているので、委員会もそのようにすると良いのでは。 

 

８ おわりの挨拶  副校長 鬼塚 信之 

  地域との連携が、素晴らしいです。４回の学校運営協議会どうぞよろしくお願いいたします。 


